Uli Meiner teilte mir die Punkte 1 und 2 mit:

Heute um 17:30 Uhr bringt Sat 1 in der Sendung Bayern Regional und um 18:30 Uhr in den Nachrichten einen Kurzbeitrag über Mobilfunk. Der Titel: "Ein Leben in Funklöchern, ein elektrosensibler Funktechniker berichtet"

Australier über Mobilfunkmasten beunruhigt

Laut einem australischen Pressebericht wird die Bundesregierung in Australien als Reaktion auf die

Besorgnis in der Bevölkerung bezüglich Mobilfunkmasten vermutlich neuo Richtlinien für die Industrie

einführen. Die Ministerin für Kommunikation, Helen Coonan, möchte die Spannungen zwischen Betreibern und Anwohnern entschärfen, sagte eine Sprecherin. Gesetzesänderungen wurden ausgeschlossen, aber Senatorin Coonan wäre bereit zu "einer Art von Maßnahme, die nicht gesetzgeberisch ist, die aber einige der Bedenken zerstreuen könnte, entweder durch Regulierung oder durch Selbstregulierung der Industrie", erklärte die Sprecherin.

http://australianit.news.com.au/

Rat gegen Mobilfunk - Kein Alternativstandort - Gesundheitliche Beeinträchtigung gefürchtet Vom 02.06,2005

dal. DALBERG Die Diskussion um einen Mobilfunksender des Anbieters E-Plus geht wieder auf Konfrontationskurs. E-Plus hatte der Kreisverwaltung mitgeteilt, dass kein geeigneter Alternativstandort habe gefunden werden können. Der Lizenznehmer setzte eine vierwöchige Frist, innerhalb dieser Zeit sollte der Rat erneut über das gemeindliche Einvernehmen entscheiden.

In nichtöffentlicher Sitzung kam der Rat nun zu einer Entscheidung gegen die Mobilfunksendeanlage. Begründung: Es sei eine "gesundheitliche Beeinträchtigung durch den Betrieb der Sendeanlage" zu

http://www.az-badkreuznach.de/region/objekt.php3?artikel\_id=1918750

Biometrischer Reisepass - 59 Euro und zu wenig Datenschutz | 02.06.05 | Vom 1. November an werden in Deutschland neue Reisepässe mit biometrischen Merkmalen des jeweiligen Inhabers ausgegeben.

Wie Bundesinnenminister Otto Schilly (SPD) am Mittwoch in Berlin mitteilte, befindet sich auf dem in den Pass integrierten Chip zunächst nur ein digitales Foto. Von Marz 2007 an sollen im so genannte ePass (elektronischer Pass) auch zwei Fingerabdrücke gespeichert werden. Schily betonte, für die Sicherheit in Deutschland und Europa sei eine verlässliche Personen-Identifizierung "von höchster Bedeutung".

http://focus.msn.de/hps/fol/newsausgabe/newsausgabe.htm?id=15155

Union fordert Kennzeichnung von Hunden mit RFID

de.internet.com - Die Union tritt für die europaweite Kennzeichnung von Hunden mit RFID-Chips ein. Peter Bleser, Tierschutzexperte der CDU/CSU-Bundestagsfraktion

...http://de.internet.com/index.php?id=2036014§ion=Marketing-News

Bluttest am Handy - portables Labor soll Kosten einsparen

Uppsala (pte/02.06.2005/12:53) - Wissenschaftler der schwedischen Universität von Uppsala haben m jein neuartiges portables Bluttestgerät entwickelt, das mit einem Handy Deten überträgt. Damit sollen in Zukunft Kosten gespart werden und rasch Entzündungen im Körper entdeckt werden, berichtet Cellular-News http://www.cellular-news.com.

In ganz Rheinhessen haben nun inzwischen alle evangelischen Gemeinden den Brief der "Interessengemeinschaft der Opfer von Elektro-Waffen", Wenn auch andere Leute in ihrer Region das hinkriegen würden und wir auch noch die katholischen Gemeinden damit versorgen können, wären wir einen guten Schritt weiter,,... Mathias Engelbrecht

Haftungausschluß und Grundsätzliches:

Alle Beiträge sind sorgfältig recherchiert. Dank an alle "Lieferanten"! Die Beiträge müssen sich nicht zwangsläufig mit meiner eigenen Meinung decken. Vor allem distanziere ich mich von allen Verknüpfungen, die von hier veröffentlichten Informationen zu weitergehenden Inhalten, Autoren und Verlagen hergestellt werden könnten, so weit diese nicht mit der freiheitlich-demokratischen Grundordnung und dem Evangelium vereinbar sind. Werden meine Nachrichten auf andere Internetseiten übernommen, so trage ich auch hierfür keine Verantwortung.